



## **COMUNICADO ESPECIAL SOBRE LA TRAGEDIA OCURRIDA EN SANTA MARÍA, RIO GRANDE DO SUL, BRASIL**

Las Jefas y Jefes de Estado y de Gobierno de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) expresamos nuestro más profundo pesar al Gobierno y pueblo de Brasil por la lamentable tragedia en que han fallecido más de dos centenares de jóvenes y que ha dejado decenas de heridos como consecuencia del incendio acaecido en la localidad de Santa María, en el Estado de Rio Grande do Sul.

Expresamos también nuestras más sentidas condolencias y solidaridad a las familias de las víctimas afectadas por esta gran tragedia.

Santiago, 28 de enero 2013